

Michael Schumacher.

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 31-12-2013 12:16:19

Michael Schumacher.

Me pregunto si no sería posible reducir el Edema Cerebral que tiene inyectando proteínas en sangre para aumentar la Osmoralidad del plasma y que el líquido del edema pasase a sangre, que el líquido intersticial pasase a sangre por ósmosis y el edema se redujese. Además de inyectar proteínas en sangre, actuar sobre el riñón forzando la diuresis pero con diuréticos que permitieran la reabsorción, la recaptación, del Sodio, para que la Osmoralidad de la sangre y del plasma aumentasen para reducir el edema cerebral. Espero que esto lo lea un Médico con poder, pero no para que me fustigue con un rayo sino para que se investigue o me digan NO, no es posible. No sólo pienso en Michael Schumacher, para quien esta idea llegará posiblemente tarde sino para muchos enfermos en la misma situación en un futuro. Quizás aumentando la lisis de Glóbulos rojos podríamos aumentar la Osmoralidad del plasma al verter estos la Hemoglobina que contienen. Pero no sé si merezco un cero patatero por esta idea.

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero.